
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２５年度第７回）議事要旨

日 時 平成２５年１１月２８日（木）１２：５８～１５：０６

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、松ケ迫理事、松下副学長、横田副学長、

堀井副学長、伊丹副学長

教育文化学部：添田学部長、新地教育学研究科長、石川教授

医学部：浅田教授

工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、國武教授

水光農学工学総合研究科長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

酒井共通教育部長、三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 池ノ上理事、迫田医学部長

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第６回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）宮崎大学産業動物防疫リサーチセンター規則の一部改正について

産業動物防疫リサーチセンター長から、【資料２】により、産業動物感染症対策委

員会において国内防疫の支援策を検討することに伴う産業動物防疫リサーチセンター

規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（２）地域連携推進の基本戦略（改定案）について

堀井副学長から、【資料３】により、地域連携推進の基本戦略の改定案について説

明があり、審議の結果、委員から、文化という表現を加えてほしいとの発言があり、

検討の上、必要があれば修正するということで承認された。

（３）教員公募計画について

農学部長から、【資料４】により、教員公募計画について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。

（４）カセサート大学（タイ）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の更新について

伊丹副学長から、【資料５】により、カセサート大学との大学間学術交流協定及び

学生交流覚書の更新について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（５）チュラロンコン大学（タイ）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結につ

いて

伊丹副学長から、【資料６】により、チュラロンコン大学との大学間学術交流協定

及び学生交流覚書の締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。



（６）ガジャマダ大学（インドネシア）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結につ

いて

伊丹副学長から、【資料７】により、ガジャマダ大学との大学間学術交流協定及び

学生交流覚書の締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）国立大学改革プランについて

学長から、【資料８】により、文部科学省が策定した国立大学改革プランについて

報告があった。

（２）ミッションの再定義（保健分野）の現状について

学長から、【資料９】により、ミッションの再定義（保健分野）の現状について報

告があった。

（３）看護学研究科（修士課程）及び医学獣医学総合研究科（修士課程）の設置について

原田理事から、【資料10】により、看護学研究科（修士課程）及び医学獣医学総合

研究科（修士課程）の設置について、文部科学省から設置を可とする通知があった旨

報告があった。

（４）平成２４年度に係る業務の実績に関する評価の結果について

松下副学長から、【資料11】により、国立大学法人評価委員会からの平成２４年度

に係る業務の実績に関する評価の結果及び他大学の特色ある取組、評価分析について

報告があった。

（５）第２期中期目標期間における各年度終了時の評価に係る実施要領等の一部改正等に

ついて

松下副学長から、【資料12】により、第２期中期目標期間における各年度終了時の

評価に係る実施要領等の一部改正等について報告があった。

（６）教員公募計画に基づく採用結果について

工学教育研究部長から、【資料13】により、教員公募計画に基づく採用結果につい

て報告があった。

（７）平成２６年度に受審する大学機関別認証評価に係る自己評価書（素案）作成の進捗

状況について

岩本理事から、【資料14】により、平成２６年度に受審する大学機関別認証評価に

係る自己評価書（素案）作成の進捗状況について報告があった。

（８）平成２６年度入学試験実施状況（推薦入試等・大学院）について

横田副学長から、【資料15】により、平成２６年度入学試験実施状況（推薦入試等

・大学院）について報告があり、充足率が１００％に達していない専攻については２

次募集実施への要請があった。



（９）平成２６年度学年暦について

学生支援部長から、【資料16】により、平成２６年度学年暦について報告があった。

（10）平成２５年度卒業（修了）予定者の就職内定状況について

学生支援部長から、【資料17】により、平成２５年度卒業（修了）予定者の１０月

末現在の就職内定状況について報告があった。

（11）平成２６年度「科学研究費助成事業（科研費）」応募状況等について

研究国際部長から、【資料18】により、平成２６年度「科学研究費助成事業（科研

費）」応募状況等について報告があった。

（12）平成２５年度共同・受託研究及び奨学寄附金受入状況について

研究国際部長から、【資料19】により、平成２５年度共同・受託研究及び奨学寄附

金受入状況について報告があった。

（13）平成２５年度発明届出への対応状況について

研究国際部長から、【資料20】により、平成２５年度発明届出への対応状況につい

て報告があった。

（14）平成２５年度（木花キャンパス）防災訓練の実施について

施設環境部長から、【資料21】により、平成２５年度（木花キャンパス）防災訓練

の実施について、１２月１６日（月）に、昨年度の教職員の安否確認システム、緊急

連絡網、緊急地震速報による訓練及び消防訓練に加えて、今年度から学生の安否確認

システムによる訓練、津波警報による避難訓練を実施する旨報告があった。

（15）平成２５年度宮崎大学学生寄宿舎自衛消防訓練の実施について

学生支援部長から、【資料22】により、平成２５年度宮崎大学学生寄宿舎自衛消防

訓練について、１２月１４日（土）に実施する旨報告があった。

（16）今冬の節電対策について

施設環境部長から、【資料23】により、今冬の節電対策について報告があり、併せ

て協力依頼があった。

（17）平成２５年度みやざき地域志向教育研究経費について

原田理事から、【資料24】により、平成２５年度みやざき地域志向教育研究経費の

申請について報告があった。

（18）研究不正・研究費不正防止に関する説明会の開催について

研究国際部長から、【資料25】により、研究不正・研究費不正防止に関する説明会

について、１２月９日（月）に木花キャンパス、１２月１０日（火）に清武キャンパ

スでそれぞれ開催する旨報告があった。



（19）「食と健康の基軸とした宮崎地域志向型一貫教育による人材育成事業」概要説明会

の開催について

原田理事から、【資料26】により、「食と健康の基軸とした宮崎地域志向型一貫教

育による人材育成事業」概要説明会について、１２月２日（月）に開催する旨報告が

あった。

（20）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長代理浅田評議員、工学教育研究部長、

農学部長代理國武評議員、農学工学総合研究科長、医学部附属病院長代理医学部事務

部長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連携センター長、フロンティア科学

実験総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤セ

ンター長、産業動物防疫リサーチセンター長、語学教育センター長、ＩＲ推進センタ

ー長、ＩＲ推進機構、みやだいＣＯＣ推進機構から、各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、１２月２６日（木）１３時からを予定してい

る旨報告があった。


